

Cuba y Guinea Ecuatorial continuarán colaboración en el ámbito educacional



Malabo, 14 may (RHC) El secretario de Estado encargado de la Enseñanza Superior, de Guinea Ecuatorial, Vicente Nsue Nsue, Mengue, y el embajador cubano, Rodobaldo Isasi Herrera, valoraron la colaboración bilateral.

En la conversación sostenida, los interlocutores reconocieron las potencialidades y posibilidades existentes, para continuar avanzando en el ámbito educacional, tanto en la enseñanza general como en la universitaria.

Al respecto, el Ministerio de Educación, Enseñanza Universitaria y Deportes del país africano presentará en breve sus propuestas concretas.

Estuvieron presentes en el encuentro, por la parte africana, el Consejero Presidencial para la Enseñanza Universitaria y el Secretario General del Ministerio.

El embajador cubano, por su parte, se hizo acompañar por el consejero de la sede diplomática, Ulman Carmona Ramos.(Cubaminrex)



Radio Habana Cuba